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通告順 議席番号 議 員 名 質問方法 ページ 

１ １２番 相 馬 正 人 複合式 2 

２ ４番 岡 野 千枝子 複合式 4 

３ １１番 岡 安 政 彦 複合式 5 

４ １４番 加 藤 ただし 複合式 6 

５ ７番 保 坂 輝 雄 複合式 7 

６ １９番 渡 邉 光 子 複合式 9 

７ ６番 岩 﨑 隆 志 複合式 11 

８ ３番 砂 川 和 也 複合式 12 

９ １５番 山 中 敏 正 複合式 14 

１０ １番 坂 本 敏 治 複合式 15 

１１ ８番 仲 又 清 美 複合式 17 

１２ ２番 星 野 充 生 複合式 19 

１３ １０番 新 島 光 明 複合式 21 

１４ １３番 浦 田   充 複合式 23 

１５ ５番 北 村 あやこ 複合式 25 

１６ ９番 にいつま  亮 複合式 27 
 

※ 複合式とは、１回目の質問及び答弁はまとめて行うが、２回目以降は 

１項目ごとに一問一答で行う。質問時間は答弁も含め１時間以内とする。 

（質問回数の制限なし） 
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１２番 相馬 正人 （複合式） 

 

１．本市のごみ行政について 

(１) ごみ処理広域化への考え 

① 安定的なごみ処理体制の確立 

② 広域化のメリット 

(２) 他団体への委託状況 

① 今年度の状況と来年度以降の見通し 

② ごみ処理体制確立までの処理 

(３) ごみ減量化への取り組み 

① これまでの成果と課題 

② 市民ができる取り組み 

(４) ごみ集積所 

① 集積所の箇所数と増減 

② 集積所の統廃合の考え 

 

２．市制５０周年記念事業について 

(１) ５０周年の期間 

① いつから、いつまでを期間とするのか。 

② 予定されているイベント 

(２) シンボルマーク 

① 決定に至る経緯 

② 活用方法 

 

３．市内の図書について 

(１) 図書の蔵書数 

① 図書館別 

② 小学校別（児童数） 

③ 中学校別（生徒数） 

(２) 図書の入れ替え、蔵書 

① 各施設ごとの推移 

② 一般の方やＰＴＡからの寄贈状況 

(３) 古書の補修や買い替え 

① 各施設ごとの状況 

② 購入先 
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４．市内の公園について 

(１) 公園の維持管理 

① 公園の数と場所（資料希望） 

② 利用状況の把握（利用者数、年齢層） 

③ 管理者と報酬 

④ 補修の状況 

(２) 新設や改修工事 

① 場所と時期 

② 今後の予定 
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４番 岡野 千枝子 （複合式） 

 

１．台風１９号の被害状況について 

(１) いずみの学園の被害状況を伺う。 

(２) 大型の台風が接近すると気象庁が警戒を呼びかけていました。いずみ

の学園では、被害を少なくするためにどのような対策をしましたか。 

(３) 学園の児童に対する対応を伺う。 

① １０月１４日月曜日からはどのように対応をしたのか伺う。 

② 学園が再開されるまでの経過を伺う。 

 

２．幼保無償化と保育の現状について 

(１) １０月以降、無償化になったことにより変化があるのか伺う。 

(２) 子育て支援センターの利用状況に変化があるのか伺う。 

(３) 来年度の保育園・申込みが終わりましたが、現状を伺う。（資料） 

 

３．第六川越街道踏切の改修について 

(１) １２月に夜間工事を２日間行っていましたが、内容を伺う。 

(２) 長久保踏切と同様の改修工事ができないのか伺う。 

 

４. 駅西口周辺の利用状況について 

(１) 利用状況について 

    ① 高校・大学の送迎バス、企業の送迎バスの利用状況を伺う。 

    ② 雨天時の一般車両の状況を伺う。 

(２) 三井住友銀行の脇の道が閉まっています。ここの所を開けてほしいと

の要望がありますが、駅西口の建設当時の計画を伺う。 
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１１番 岡安 政彦 （複合式） 

 

１．桶川市の防災対策について 

(１) 市として地域防災の役割について伺う。 

(２) 自助・共助・公助と言われますが、今最も重要なのが自助と考えます

が市としてのお考えについて伺う。 

(３) 今回の台風での避難所の対応について 

① 避難所の情報提供・開設について伺う。 

② 今回の避難所の設営に当たり気がついた点について伺う。 

(４) 台風災害による市職員の派遣について 

① 派遣の経緯について伺う。 

② 派遣職員の仕事内容について伺う。 

(５) 災害廃棄物について 

① 災害発生時の対応手順について伺う。 

② 今回の台風での災害発生時のごみ処分について伺う。 

③ 住民等への広報について伺う。 

 

２．民生児童委員について 

(１) 桶川市の民生児童委員の現状について伺う。 

(２) 民生児童委員の活動内容について伺う。 
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１４番 加藤 ただし （複合式） 

 

１．駅東口整備事業について 

(１) 駅広、駅通り・中山道の２０１９年度の実績と見込みについて 

 (２) 仮ロータリーの拡張について 

（３） 駅通り・中山道整備における市及び県の役割について 

（４） 下水道等の整備予定について 

（５） 南小跡地利用について 

① 駅周辺の地区内道路の設計について 

 

２．これからのごみ処理について 

(１) 中部資源循環組合に代わる焼却処理施設の検討内容について 

 (２) ２０１８年度と２０１９年度とのごみ処理費用の比較について 

 

３．保育のあり方について 

(１) 制度変更による利用者の増加について 

 (２) 民営と公営との費用負担の差額について 

（３） 庁内に設置されている公設保育所のあり方検討委員会の検討内容と

今後の方向性について 

(４) 保育士の求人に伴う国や県からの家賃補助制度について 

 

４．子どもの予防医療について 

(１) 就学前の子どもの歯の健康の取り組みについて 

 (２) 就学後の子どもの歯の健康の取り組みについて 

 

５．第六次総合計画について 

(１) 関係人口と定住人口の確保について 

 (２) 市民ニーズを把握するためのマーケティング調査について 

（３） 地の利を活かした土地活用について 
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７番 保坂 輝雄 （複合式） 

 

１．南小跡地の利活用について 

(１) インフラ整備のスケジュールについて 

① アクセス道路整備計画策定の現状と今後のスケジュールについて、

お伺いします。 

② 下水道整備計画策定の現状と今後のスケジュールについて、お伺

いします。 

③ インフラ整備はいつ完了するのか、完成時期の見込みについて、

お伺いします。 

(２) 南小跡地利活用の方向性について 

① 官民連携による公共施設と民間施設の複合型が望ましいと考えま

すが、本市の見解をお伺いします。 

② 公共施設を建設する場合、桶川市としてどのような機能を持たせ

るべきか、本市のお考えをお伺いします。 

③ 南小跡地利活用のビジョンを早急に策定し、市民に示す必要があ

ると考えますが、今後の進め方とスケジュールについて、お伺いしま

す。 

 

２．プレミアム付商品券について 

(１) プレミアム付商品券の対象者と周知について 

① 住民税非課税世帯と子育て世帯別の本市の対象人数について、お

伺いします。 

② 実際に、対象者へどのように周知したのか、お伺いします。 

 (２) プレミアム付商品券の販売状況について 

① 現時点での対象者ごとの本市の販売数と割合について、お伺いし

ます。 

② 本市の販売状況は近隣自治体と比較してどうなのか、お伺いしま

す。 

③ 販売数アップのための本市の今後の取り組みについて、お伺いし

ます。 

 

３．障害者の就労支援について 

(１) 障害者雇用率制度について 

① 障害者雇用率制度について、簡単にご説明ください。 
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② 現時点での本市の障害者雇用率について、お伺いします。 

③ 障害者雇用アップのための本市の取り組みについて、お伺いしま

す。 

 (２) 障害者の就労支援の取り組みについて 

① 障害者の就労支援に関する本市の取り組みについて、お伺いしま

す。 

② 障害者の就労支援に関する成功事例があれば、ご紹介ください。 

③ 障害者の就労支援に関する現状の課題と今後の方向性について、

お伺いします。 
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１９番 渡邉 光子 （複合式） 

 

１．台風１９号について 

今までに経験したことがない強い台風１９号が１０月１２日の夜に桶川にも

影響があるということで、桶川市では１３時に災害対策本部設置。昨日からの

警戒態勢から避難勧告にレベルアップした。そこで伺います。 

(１) １２日１６時頃「近くの議員や民生委員と連絡がとれない。避難所ま

で行くが迎えに来てほしい」という電話を受けました。すぐ対策本部へ

事情を伝えると「人手がなく迎えに行けない」という。私が迎えに行き

避難所の生涯学習センターまでお連れしました。 

「今までに経験したことが無い強い台風。十分な備え、早めの避難」

をと、テレビでは繰り返し繰り返し訴えていた。その中で「避難所に

行くから迎えに来て」という市民の方に対応出来ない災害対策本部は

これで十分でしょうか。突発的なことに対応出来るように十分な職員

の手配、事前の警察や消防への協力要請を伺います。 

(２) (１)の方を避難所にお連れし帰り道に時計を見ると１６時４０分。生

涯学習センターに電話して聞くと、避難者は８０人ぐらいという。「夕

ご飯は」と聞くと「これからです」という。停電を心配して早めの夕ご

飯の用意を職員に促すと「渡邉さんに言われたので、すぐ夕ご飯の用意

をします。」という。避難者への食事と寝具の備えは十分だったのか伺

います。 

(３) 江川の氾濫はテレビでも報道されたが、今までに見たことがないほど

の想定以上の水量で大河となっていました。地球温暖化のために台風１

９号のような大きな台風は、今後も経験することは大という。進行中の

江川の改修に大きな課題を残したが、早急に県と協議し、今後の江川の

改修を急ぐべきと思うが伺います。 

(４) 石川川の改修も急ぐべきと思うが桶川市の方針を伺います。 

(５) 上尾境にあるガス事業者のガスボンベが、大河となった江川に大量に

流されていた。江川への影響を伺います。 

(６) 泉福寺南側に隣接する公共施設や住宅も床上浸水しました。公共施設

は移転を希望しますが、桶川市の方針を伺います。 

(７) 十分な活動が出来るように、川越県道の江川の上にある川田谷の桶川

西分署の早急な移転を桶川市から発信すべきと思います。県央議会副代

表の市長の考えを伺います。 
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２．下日出谷東土地区画整理１３－２街区１画地の公売について、３２㎡－  

１１.２㎡（ごみ置き場に貸す）＝残２０.８㎡（６.２９２坪）の公売への進

捗状況を伺う。 

 

３. 解体待ちの青少年ホームの建物について 

青少年ホームの建物を見て市役所の東部連絡所が未だに営業中と思い、東部連

絡所に証明を取りに行く方からのご意見です。「老朽化のために解体の予定（令

和２年度）。解体後の利用は未定。桶川市各証明書発行の連絡所は東公民館（月

曜日休館日）に移動しました。」等の案内を解体終了まで掲示することを伺いま

す。 
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６番 岩﨑 隆志 （複合式） 

 

１．「市民を水害から守る」について 

(１) 台風１９号による家屋や道路の被害状況について資料を基に説明を伺

う。 

(２) 市内河川に負荷をかけないための流域対策として市はどんな対策をし

ているか伺う。 

(３) 一級河川江川改修の内容とその進捗について伺う。 

(４) 荒川の改修について、堤防や調節池計画についての情報をお知らせ願

う。 

 

２．新大宮上尾道路の圏央道桶川北本インターまでの延伸について 

(１) 新御堂墓地移転について、進捗を伺う。 

(２) 江川渡河部について伺う。 

 

３．城山公園について 

(１) 今後も釣り大会を継続していただけるか伺う。 

(２) 時計塔の時計が動いていないというご指摘がありますが、修繕の予定

について伺う。 

(３) バーベキュー場が大変な人気だと聞いていますが、利用者の当初目標

と実績について伺う。 

 

４．(仮称)「道の駅おけがわ」について 

(１) 用地取得の進捗について伺う。 

(２) 整地工事の進捗について伺う。 

(３) 整備事業者選定等支援委託の進捗について伺う。 

(４) 完成開業目標年度について伺う。 

 

５．アルコール依存症について 

(１) アルコール依存症になってしまったご本人とそのご家族に本市として、

どのようなアドバイスができるのか伺う。 

(２) 本人か家族の同意が無ければ入院させることができないのか伺う。 
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３番 砂川 和也 （複合式） 

 

１．スポーツ振興について 

(１) 来年は、オリンピック・パラリンピックが東京を中心として開催さ

れます。桶川市としてのオリンピック・パラリンピック振興にどんな

形で取り組んで行くか伺います。 

(２) 来年はこの桶川にとって、とても大きな節目となる市制５０周年と

重なる年となります。 

市制５０周年に重ねてスポーツの振興に努めるには、絶好のタイミ

ングだと思います。来年は、どのようなスポーツの振興事業を行うか

伺います。 

(３) 「にぎわいや活気にあふれる元気なまちづくりの推進」には、スポ

ーツ振興がとても大きな役割を持っていると思います。今後の計画と

して桶川市は、どのようなスポーツ振興を新たに計画しているか伺い

ます。 

 

２．市内循環バスについて 

(１) 桶川市内循環バス「べにばなＧＯ」は、平成１２年１１月１日から

試験運行を開始し、平成１３年４月１日から本格運行に移行しました。

この度の市内循環バスの再編成をすることに至った理由について伺い

ます。 

(２) 再編成後のルートについて、どのような点に留意して検討を行った

か伺います。 

(３) 再編成後の運賃の内容について伺います。 

(４) 再編成した運行をスムーズな移行を行うためには、どのように計画

で行うか伺います。 

(５) 来年は、市内循環バスの運行開始から２０年を迎えるということで

すが、２０周年を迎える特別な取り組みを行うか伺います。 

 

３．選挙の投票率について 

(１) 今年は、選挙イヤーとなり、４月から埼玉県議会議員選挙が始まり、

参議院議員通常選挙、埼玉県知事選挙、参議院埼玉県選出議員補欠選

挙、最後に桶川市議会議員選挙の実施となりました。準備や実施には、

大変骨を折ったとお察し致します。この度のほとんどの選挙戦におい

て投票率の低下が顕著に見えました。投票率低下の大きな要因として
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は、どのようなことが考えられるか伺います。 

(２) １８歳より選挙権を持つことになり、選挙運動についても可能とな

りました。桶川市の各選挙で１８歳の投票率は、どのような結果とな

ったか伺います。 

(３) １１月に行われた市議会選挙の年齢別の投票率は、どのような結果

となったか伺います。 

(４) 今後の桶川のまちづくりには、１８歳以上の有権者が投票に足を運

び、投票を行うことが大切だと感じています。これまでも桶川市とし

て投票率を上げる対応策を行ってきたと思いますが、これまでの投票

率を上げる取り組みや今後の取り組み方また、新たな有権者の１８、

１９歳に対する取り組み方を伺います。 
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１５番 山中 敏正 （複合式） 

 

１．台風第１９号への対応について 

(１) 市からの災害対応はどのようにされたのですか。 

(２) 避難所の対応と、周知をどのように行ったのですか。 

(３) 要支援者に対する避難開始までの個別対応の方法をどのようにされて

いますか。 

(４) 避難勧告が発令された時、防災無線や市の広報車が巡回していたよう

ですが、聞き取りが出来ないとの話を聞いています。こちらの対応につ

いて伺います。 

(５) 石川樋管・柏原樋管周辺への災害状況及びその対応について 

(６) 災害で発生した、ごみの一時集積場について 

(７) 荒川本川沿いの堤防強化について 

 

２．台風第１９号における江川水域の水害対策について 

(１) 宮下樋管の改修について 

(２) 県道１２号線の通行止めに対する取り組み 

 

３．道の駅おけがわについて 

(１) 用地買収、移転を含めた進捗状況について 

(２) 首都圏中央自動車道（圏央道）を降りて道の駅に立ち寄っても、料金

が割高にならない「賢い料金」について 

(３) 地域活性化の拠点としての取り組みについて 

(４) 桶川市の情報発信地としての機能について 

 

４．旧熊谷陸軍飛行学校桶川分教場について 

(１) 現在の進捗状況と開館に向けたスケジュール及び方向性について 
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１番 坂本 敏治 （複合式） 

 

１．学校給食費の無償化について 

(１) 学校給食費の無償化に対する市の考えを伺います。 

① 県内の市町村での給食費無償化（一部補助を含む）実施状況をお

示し下さい。 

② 桶川市で実施する場合の問題点はどのようなことですか。 

 

２．災害対策について 

(１) 台風１９号での市の対応について 

① 被災者への支援等について次の点をお示し下さい。 

ア．避難勧告の伝達方法、避難所開設・避難所閉鎖時の手順について 

イ．避難所における避難者への物資供給種類と量 

ウ．住宅被害の程度別件数及びり災証明書の発行状況 

エ．災害救助法の適用についての市民への周知状況 

(２) 水害をなくす対策について 

① 江川の調節池工事の進捗状況と完成時期はどのようになっていま

すか。 

② 市内の中小河川で、水害をなくす対策としてどのような手段が考

えられますか。 

(３) 災害時における広報活動について 

① 市民への情報提供について 

ア．台風等の接近に伴う市民への注意喚起などの情報提供はどのよう

にされていますか。 

イ．道路冠水部及び浸水家屋の消毒等に関する情報提供はどのように

されていますか。 

 

３．西側大通り線の安全対策について 

(１) 北本市内の県道に接続後の交通量の変化について 

① 交通量の変化を調査する予定はありますか。 

② 安全対策についての今後の計画はありますか。 

(２) 速度規制の要請について 

① ４０ｋｍへの速度制限の要望に対するその後の対応はどうですか。 

② 桶川市道で、５０ｋｍ制限箇所は他にありますか。 
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(３) 歩行者等の安全確保について 

① 信号機の無い横断歩道での車両の停車についての注意喚起をでき

ませんか。 
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８番 仲又 清美 （複合式） 

 

１．台風１９号に関する被災状況と対応、及び今後の市の防災対策の方向性につ

いて 

(１) 児童発達支援センターいずみの学園について 

① 被災状況について伺う。 

② 再開までの対応について伺う。 

③ 移転の方向性について伺う。 

(２) 災害時の周知方法と避難所開設について 

① 台風１９号の自主避難所開設の周知方法について伺う。 

② 台風１９号の接近に対し障がい者を含む要支援者への対応につい

て伺う。 

③ 台風１９号における避難所運営の現況と課題について伺う。 

④ １２月５日、総務省消防庁は、気象警報や避難情報を伝える防災

行政無線の戸別受信機を２０１９年度補正予算案において、４億２千

万円を盛り込み、受信機の配備実績が少ない５０市町村を選び、計１

万台程度を無償貸与すると明らかにした。本市の対応について伺う。 

(３) 水害対策について 

① 台風１９号による高野戸川、元荒川、赤堀川の増水の状況と今後

の水害対策について伺う。 

② 台風１９号による末広１丁目芝川ポンプ場付近の用水路の浸水被

害の状況と今後の水害対策について伺う。 

(４) 台風１９号の被害相談窓口の現況について  

① 相談内容について伺う。 

② 各種相談への対応について伺う。 

(５) 地区防災計画の推進について 

① 現況と課題について伺う。 

② モデル地区となる自治会について伺う。 

 

２．市民生活の利便性について 

(１) 交通弱者の通院、買い物、外出等の支援について 

① 本市の現況について伺う。 

② タクシー等の助成について伺う。 

③ ボランティア、民間活力の方向性について伺う。 

④ 高齢者版ファミリーサポート制度の創設について伺う。 
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(２) 公共施設の郵便ポストの配置について 

① 配置箇所の現況について伺う。 

② 市民からの設置要望について伺う。 

 

３．子育て支援について 

(１) 産後ケア事業について 

① １１月２９日、参議院本会議で市区町村の努力義務とする改正母

子保健法（産後ケア法）が全会一致で可決となり成立した。そして、

１２月６日、議員立法で公布され、２年以内に施行されることになっ

た。今後、産後デイサービスや産後ショートステイ等、本市の産後ケ

ア事業が、さらに充実されることを期待するが、市のお考えを伺う。 

(２) 医療ケアの必要な子どもの支援について 

① 医療ケアが必要な子どもの現況について伺う。 

② 幼・保、小学校への連携について伺う。 

 

(３) 中学校の通級指導教室設置について 

① 来年度、中学校に入学する現在６年生の通級指導教室に通ってい

る児童について学校別の人数を伺う。 

② 意見書提出後の進捗状況について伺う。 

(４) 中央児童館（仮称）建設の方向性について 

① 子育て世代、孫育て世代から要望の多い中央児童館（仮称）早期

建設の期待に応えるための市の方向性を伺う。 

② 市制５０周年を記念して、「子育てするなら桶川」のメインテー

マ事業として、市民要望の多い２０２０年度内に中央児童館（仮称）

建設の方向性を示せないか市長のお考えを伺う。 

 

４．市制５０周年記念事業について 

(１) 市民とともにできる記念事業について 

① ロゴの他に計画している事業について伺う。 

② 商工会等、市制５０周年を記念して、何か協賛事業ができないか

伺う。 

③ 転入した市民からお昼のチャイムが何の曲かわからないとの声が

あった。５０周年を機にリニューアルできないか伺う。 
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２番 星野 充生 （複合式） 

 

１．今後のごみ行政のあり方 

(１) ごみの分別、減量の徹底について 

① 市民に対し広報にて分別、減量の意識付けを図っているが、広報

以外の方法での周知は。 

② 今後さらなる減量について市民の理解・協力を得る必要があるが、

どのように周知・徹底すればよいと考えるか。 

③ 事業者に対してのこれまでの対応、並びに今後の対応について問

う。 

(２) 新処理場建設計画について 

① いつまでに何をどうするのか、今後の具体的計画について問う。 

(３) ごみ袋改善について 

① 埼玉中部資源循環組合解散を機に、これまで市民から寄せられた

意見をもとにして新たなごみ袋を作っては。 

 

２．防災対策 

(１) 情報発信について 

① 台風１９号接近に際して、防災無線が聞き取れなかったとの声を

多数いただいた。以前よりラジオの導入を求めていたが、改めて導入

を求めたいが市の見解は。 

② 聴覚障がい者に対しては、音による発信以外の方法が必要と考え

るが、市の対応は。 

(２) 避難所について 

① プライベートスペースの確保が求められているが、市の実態は。 

② 小中学校体育館へのエアコン設置が求められているが、市の見解

は難しいとのこと。ひとつの体育館に冷房効果を高めるための改修及

びエアコン設置に必要な工程及び費用は。 

 

３．教員の労働環境改善 

(１) 長時間労働是正の取り組み 

① 文部科学省の「公立学校の教師の勤務時間の上限に関するガイド

ライン」では、１カ月の在校等時間について、超過勤務４５時間以内、

１年間の在校等時間について、超過勤務３６０時間以内としている。

市内の現状と、それに対する市の見解を求める。 
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② 事務作業量の削減、効率化について何か検討されているか。 

③ 京都府教育委員会は今月から府立高や付属中、特別支援学校では

電話応答終了時刻を原則午後５時までと設定し、府内の小中学校でも

自治体による設定時刻の違いはあるが同様の動きがあるとのこと。検

討しては。 

 

(２) 「全国学力テスト」との関連 

① 高知県土佐町議会は今月１０日、全国の小学６年生と中学３年生

のすべてを対象に行われている「全国学力テスト」を抽出式に改める

ことを求める意見書を文部科学大臣などに提出することを賛成多数で

決めた。意見書では、子どもたちが都道府県独自の学力調査もあって

テスト漬けの状態だと指摘しているほか、教員がテストの分析と対策

に追われ疲弊しているなどとして、学力テストのあり方を改めること

を求めている。「テストの分析と対策」の桶川市の現状について問う。 

 

４．ペットの去勢手術 

(１) 多くの自治体で飼い犬または猫の不妊・去勢手術の費用を一部負担し

ている。上尾市では「飼い主のいない猫の不妊・去勢手術支援事業」を

市内の獣医師の協力により無償で行っている。 

① 桶川市でも不妊・去勢手術費用の助成導入を求める声がある。検

討しては。 
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１０番 新島 光明（複合式） 

 

１．新たなごみ処理施設整備の考え方及び方向性について 

(１) 今回の中部資源循環組合を含め、それ以前の上尾・桶川・伊奈町との

「広域ごみ処理検討会」を含めこの間２度にわたる広域処理を前提とし

た「ごみ処理施設整備」が破綻したわけだが、その反省の上に立つなら

ば、市単独による施設整備を含めて検討すべきと考えるが、現時点での

考え方を伺う。 

(２) 今回の破綻で「ごみ処理施設整備計画」は出発点に戻った状態であり

ます。新たな整備には、１０年から１５年かかるとも言われている中で、

桶川市の現状は一刻の猶予もありません。いつ頃を目途に方向性を見出

す予定でいるのか伺う。 

(３) 小針領家の環境センターの焼却中止は、地元との約束もあるが、中部

資源循環組合の建設計画が、その時点では一定程度の目途が立ったこと

を前提に施設維持管理経費を徐々に下げながら焼却中止に至ったと聞い

ている。今現在、先の見通しが全く無くなった当市にとって、地元との

同意が前提ではあるが、もう一度環境センターを再稼働させる検討の是

非について伺う。 

(４) 新たなごみ処理施設整備は、当市にとっては喫緊の課題である。新た

なごみ処理施設整備事業は、通常業務を行いながら片手間で行える業務

ではありません。ぜひ市長直轄の担当部署を設置するなど組織体制の整

備を早急に行うべきと考えるが伺う。 

 

２．台風１９号の教訓化について 

(１) 越水した荒川付近は堤防が切れている状況にあるが、早急に堤防の整

備を国に求めるべきと考えるが今後の対策は。 

(２) 県道１２号線（川越栗橋線）が数カ所にわたって冠水しました。とり

わけ江川周辺は毎年の出来事です。交通止めで一番の心配は、一分一秒

を争う救急車輛の到着遅延です。「しんたきのみやはし」の川田谷側へ

の延伸及び冠水が予想される県道の嵩上げを早急に県に要望すべきと思

いますが、お考えを伺う。 

(３) 上日出谷南１号調整池付近も冠水し、日出谷大通り線が交通止めとな

りました。下日出谷東区画整理事業で建設された調整池は、水が溜らず

下流に流れたとの情報もあります。もしも、貯水可能量が溜っていたな

らば、下流域の水深は少し違っていたと思うことから、なぜ溜らなかっ
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たのか及び早急な改善策を伺う。 

(４) 下日出谷西調整池も自然流下方式なのか満水になってもそれほど溜ら

ない構造になっています。元関係者の話では、上南１号調整池と同様に

深く掘り下げる予定であったとの話もあります。現在の下西調整池は当

初計画通りだったのか伺う。 

(５) 台風１９号に際しては、上尾市から「緊急のメール」が自分の携帯に

も入ってきました。「緊急エリアメール」と思われるが、大変有効なツ

ールと思われます。桶川市の対応はどのようになっているのか伺う。 

(６) 今回多くの避難場所が開設され、３２０名と多くの市民が避難されま

した。避難所開設にあたり、市職員は各箇所何人配置されたのか伺う。

あわせて、上尾市等では避難所運営に地域の自主防災組織等との連携が

図られているとの情報もあります。例え各自主防災組織からの参加が少

人数であったとしても、避難所開設や運営に実践的訓練ができること、

市職員の負担軽減等に大いに役立つと考えるが、桶川市の対応を伺う。 

(７) ある消防団が川田谷の荒川堤防近くを警戒中に、避難を躊躇されてい

る高齢の方を見かけ「避難はされないのか」と声掛けしたところ「交通

手段がなくて」との話があったそうです。今回、避難に際して、自主防

災組織や自治会等に、正に共助の観点からのお願いや対策等はされたの

か伺う。 

 

３．飛行学校跡地整備に対する「ふるさと納税」返礼品の日本酒「空の華」につ

いて 

(１) 返礼品選定の経緯及び現在カタログには載っていないようですが現在

の取扱い状況について伺う。 

(２) ラベルに記載された「勲業嚇嚇 輝萬國」の意味を教えてください。 
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１３番 浦田 充 （複合式） 

 

１．教育のバリアフリーについて 

誰もが同じ環境で教育を行うべきとするインクルーシブ教育や障がい者、健

常者でも扱いを変えないノーマライゼーションの考えがますます求められる時

代です。そこで、桶川市の教育における障がい児、障がい者への対応を伺いま

す。 

(１) 通常学級への受け入れについて 

① 桶川市在住で、障がいのある児童・生徒のうち通常学級へ就学し

ているものの割合はどの程度か。入学時の場合を説明いただきたい。 

② 障がいのある児童、生徒の就学先決定までの流れを伺う。その際

に、積極的に支援籍学習や通級制度について説明しているのか。 

③ 就学指導において、障がいのある児童・生徒に対し、例えば、車

椅子使用者へどの程度、特別支援学校を勧めているのか。保護者から

どうしても通常学級に入れたいと申し出があった場合に送迎や付き添

いなどどの程度の負担を保護者に求めるのか。そのようなケースは過

去にあったのか。 

④ 特別支援学校から桶川市の通常学級への支援籍学習への対応と実

績を伺う。支援籍学習の利用頻度実績は。 

※ ①③④については、資料を出して説明いただきたい。 

(２) 障がいの理解を深める教育上の取り組みについて 

① 学校生活の中で通常学級の児童生徒が障がい児、障がい者と交流

する機会はあるのか。例えば、ボランティアや特別支援学校訪問など 

② 教育委員会が認知している、障がいを理由にした、いじめを受け

たケースは過去５年間に何件あり、その対応はどのようにされたのか。 

 

２．桶川駅のバリアフリー化について 

(１) 桶川駅西口のトイレについて 

① 古く使いづらいとの声が多いが、トイレの利用状況はどのくらい

か。 

② トイレの防犯、耐火性や耐震性に問題はないのか。 

③ 改修の予定があるのか、その場合、元喫煙スペースに新設できな

いか。 

(２) 西口の駅前整備について 

① マイン連絡橋に屋根やスロープができないのか。構造上の問題点
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は何か。 

② 連絡橋所有者と桶川市の取り組みを伺いたい。 

③ 西口ロータリーに屋根を設置することはできないか。 

(３) 東口の再開発について 

① ロータリーに屋根を設置する計画はあるのか。 

※ 計画の詳細な図面やパースを出して説明いただきたい。 
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５番 北村 あやこ （複合式） 

 

１．東口整備について 

(１) 前議会、「道路整備計画の策定後、南小跡地のほか市内循環バス停車

場や、桶川市駅前子育て支援センターなどの市有地も含め、検討してい

く予定」との答弁。検討の場や手順を伺う。 

 

２．県央地域の医療について 

(１) 一般病棟、回復期病棟、地域包括病院の最新のデータで報告を。 

(２) 地域包括医療の体制はどのように構築しているのか。 

(３) かかりつけ医と急性期病院、亜急性期・回復期病院との連携はどうな

っているのか。具体的に説明を。 

 

３．契約変更について 

(１) 新庁舎について 

① 桶川市の設計変更ガイドラインは検討結果で作成されたか。国交

省・埼玉県との比較を含め、資料配付で説明を。 

② 新庁舎の第２回設計変更では、変更項目の連絡書（書面による指

示・協議等）の記録はなぜないのか。 

③ 金額の変更や根拠が示されていないが、金額の妥当性は、どのよ

うに確認したのか。 

④ 設計変更に際して、市の設計書（市の予算）は存在するが、施工

者である大成建設（株）の見積書は存在しない。契約金額が設計書と

同額であることの説明を。 

⑤ 地方自治法第２条第１４項「最小経費で最大の効果」はどのよう

に証明できるのか。 

(２) 監査について 

① 監査委員の前議会で、公共工事積算基準や公共建築工事見積標準

書式に沿って監査をしていなかったことが判明した。また、見積もり

に関する答弁では、「国土交通省の建設業法遵守ガイドラインでは、

見積もりに当たっては、工事の具体的内容を提示することが必要とし、

望ましくは工事の内容を書面で提示し、作業内容を明確にすることと

しております。」と述べているが、口頭による見積もりが適正である

と判断した理由を改めて伺う。 

② また、依頼は口頭によるものと報告があり、直接業者に依頼した
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ものと、設計事務所の協力を得て行ったものがあるとのこと」と答弁

しているが、設計事務所の協力を得て行ったものがあるとのこと」と

答弁しているが、設計事務所の協力のあったものは何か。一覧表で答

弁補足をいただきたい。 

 

４．旧飛行学校整備について 

設計図Ｇ―５防火水槽工事で、山留を実施することになっているが、実施

状況・結果を書面（工事記録写真を含めて）で説明願いたい。 
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９番 にいつま 亮 （複合式） 

 

１．プログラミング教育と英語教育について 

(１) プログラミング教育について 

① 本市の目指す教育とプログラミング教育の関係性について伺う。 

② プログラミング教育を行うための環境整備の状況について伺う。 

③ 保護者への周知について伺う。 

(２) 英語教育について 

① 本市の目指す教育と英語教育の関係性について伺う。 

② 英語教育を行うための環境整備の状況について伺う。 

③ 保護者への周知について伺う。 

 

２．登下校時、災害発生時の小・中学生の安全確保への取り組みについて 

(１) 市内小・中学校での事故及び重大事故の発生件数、主な発生状況につ

いて伺う。 

(２) 登下校中の事故対策と今後、必要と思われる取り組みについて市の見

解を伺う。 

(３) 災害時、各学校の実情、人数、構造や災害の種類に応じた避難方法に

ついて市の見解を伺う。 

(４) 学校生活を送る上での不安全箇所の調査、改善、対策について市の見

解を伺う。 

 

３．終活支援について 

(１) 単身高齢者の現状について伺う。 

(２) 終活支援について市の見解を伺う。 

(３) 終活支援について市の取り組みを伺う。 

(４) 終活についての相談状況を伺う。 


